

Ihr Pressekontakt:

Max C. Winterhoff
Leiter Marketing & Kommunikation
Telefon 0228 533 287
max.winterhoff@bonnfinanz.de

Bonnfinanz AG
Soenneckenstraße 10 – 12
53119 Bonn

www.bonnfinanz.de

Pressemitteilung

Claus Gillen neuer Vorstand für Produkte und Märkte der Bonnfinanz AG

Bonn, 23. November 2020 – Der Aufsichtsrat der Bonnfinanz AG hat Claus Gillen mit Wirkung 1. Januar 2021 zum Vorstand für Produkte und Märkte bestellt.

Dr. Kai Wilhelm Franzmeyer, Managing Director von BlackFin Capital Partners für Deutschland, Österreich und die Schweiz und Vorsitzender des Aufsichtsrats der Bonnfinanz AG: „Wir freuen uns sehr, dass sich Claus Gillen für die Bonnfinanz AG entschieden hat. Mit seinem Know-how und seiner Erfahrung wird er die umfassende Zukunftsausrichtung des Unternehmens, die mit der Übernahme durch BlackFin Capital Partners im April 2019 begann, energisch mit vorantreiben.“

Claus Gillen hat mehr als 20 Jahre Führungserfahrung in Finanzdienstleistungsunternehmen. Nach dem Studium der Betriebswirtschaftslehre und der Rechtswissenschaften an der Universität Frankfurt am Main sowie an den US-Universitäten Stanford und Berkeley startete er 1996 seine Karriere bei der MLP SE. Anschließend arbeitete er von 2008 an bei der Formaxx AG sowie seit 2014 als Gründungsvorstand bei der FINUM.Finanzhaus AG. Schwerpunkte seiner Tätigkeit waren Produkte und Märkte, Vertrieb, Kooperationen sowie Unternehmensentwicklung.

Die Vorstandsmitglieder Dirk Benz (Vertrieb und Marketing), Claus Gillen und Stefan Merdes (Finanzen und IT) werden das Unternehmen gemeinsam leiten.

Bonnfinanz zählt zu den führenden Allfinanzvertrieben Deutschlands. Bereits seit 1970 bietet das Unternehmen ganzheitliche Finanzberatung für private Haushalte und hilft deutschlandweit rund 450.000 Kunden für eine gute Zukunft vorzusorgen.

BlackFin Capital Partners, gegründet 2009, ist ein auf Wachstum spezialisierter Investor mit einem verwalteten Vermögen von 1,8 Mrd. Euro. Das Team besteht aus 30 erfahrenen Fachleuten aus europäischen Ländern. Der Fokus des Unternehmens mit Büros in Paris, Brüssel und Frankfurt am Main richtet sich auf den Finanzdienstleistungssektor in Kontinentaleuropa.